



## Siempre dije que se va a respetar la ley.- Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal Ávila**, se pronunció por *no hacer trampas o chicanadas* en la designación del nuevo presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro.

“Tenemos una presidenta demócrata, la presidenta Claudia Sheinbaum es una mujer demócrata que siempre pone por encima el cumplimiento de la ley a cualquier otra situación. Y nosotros en el Congreso, siempre ponemos por encima el cumplimiento de la ley”, detalló el parlamentario.



<https://drive.google.com/file/d/14cUhsLmUwKdDHKpmiMOP2mW2Z9Fq60gW/view>